

| | | |
|---|----------------|----------|
| Antrag der CDU - Ratsfraktion öffentlich | Datum | Nummer |
| | 23.02.2006 | A0046/06 |
| Gremium | Sitzungstermin | |
| Stadtrat | 13.03.2006 | |
| Kurztitel | | |
| Ehrung von über 100jährigen | | |

Der Stadtrat möge beschließen

Der Oberbürgermeister wird beauftragt Magdeburgerinnen und Magdeburgern, die 100 Jahre oder älter werden, persönlich oder durch ihn beauftragte Dritte zum Geburtstag zu gratulieren.

Begründung:

In Magdeburg leben zur Zeit 29 Personen, die 100 Jahre oder älter sind. Wer ein solches Alter erreicht hat, verdient die ihm zustehende öffentliche Aufmerksamkeit.

Die von der Stadtverwaltung in einer Presseveröffentlichung genannte Terminhäufung von 7 Terminen in einer Woche kann in Anbetracht der Gesamtzahl nur als eine absolute Ausnahme gesehen werden.

Nach Ansicht der CDU-Ratsfraktion muss es möglich sein, Menschen, die ein solches biblisches Alter erreicht haben, auch persönlich durch den Oberbürgermeister oder von ihm Beauftragte zum Ehrentag zu gratulieren.

Weitere Begründungen gegebenenfalls mündlich.

Michael Heendorf
CDU-Stadtrat